

ABSTRAKSI

Berita yang senantiasa *uptodate* menjadi keunggulan bagi suatu penyedia berita untuk menarik pelanggan. Sarana penyedia berita berbentuk web menjadi wahana yang memungkinkan dilakukannya update berita secara cepat sehingga senantiasa diperoleh berita terbaru. Agar dapat disediakan berita yang *uptodate*, tentu saja diperlukan bahan berita yang *uptodate* pula yang diolah dengan suatu sistem yang dapat meng-update dan menampilkan berita tersebut secara *online*.

Konsep yang hendak dibahas di sini adalah cara menampilkan berita terbaru secara otomatis pada halaman web yang telah dirancang. Berita terbaru yang berupa file text tersebut diperoleh dari kiriman sumber (wartawan) di tempat yang berbeda-beda (terdistribusi). Wartawan mengirimkan bahan berita dengan format yang telah ditentukan ke server. Di server disediakan program (PHP) yang otomatis menerima file berita tersebut dan menyimpannya dalam database. Seketika itu pula, berita diambil oleh program untuk ditampilkan dalam halaman web

Kelebihan konsep ini adalah akan mempermudah penyedia berita untuk menyajikan berita-berita terbaru dalam bentuk halaman web sehingga pelanggan dapat memperoleh berita yang tidak usang.

Abstract

A Model of E-Publishing System

Up-to-date news is ultimate resource of news provider to attract their reader's interest. Web pages are appropriate medium to release updated news frequently and quickly so up-to-date news is always provided. In order to supply such news, both hot news materials and an appropriate news processing system are required. Furthermore, that system exposes updated news as purposed on-line on web pages.

This paper is concerned on a concept of publishing up-to-date news on configured web pages automatically. Plaintext files containing hot news are obtained from journalists who send them within different (distributed) places. They send that raw news materials to server on pre-formatted file. Such advantageous software (PHP) is prepared on server both to receive that files automatically and save them to database. At the same time, those news materials are taken from database to be displayed on web pages.

This revealed concept makes news providers do their job to publish hot news on web pages easier so their readers do not consume obsolete news.